
 

お茶会感想 
 

  

今日はありがとうございました！ 

 

とっても楽しくてワクワクが止まりませんでした！！！ 

 

アセンションとはどんな事が重要なのか？ 

地上にいる私の意識が大切なんだと強く思いました。 

  

心で見て、心で聞いて、心で感じて繋がる、 

全て愛、光、ポジティブなエネルギーなんだと。 

  

明確な意図、目的で誰かや何かのためであることが重要だと思います。 

 

  

どんな意識に変わったのか？？ 

自分を信じて大丈夫なんだと腹に落とせたと感じます。 

 

人の幸せをサポートしていきたいのでしっかりやろうと決めれました！ 

ワク、ワク、ワク、ワクがマグマのようにふつふつと 

歓びが湧き上がってる感じがずっとしてます。 

 

ありがとうございました。 

  

 

 

  



お茶会ありがとうございましました。 

 

今回お茶会に参加して 

前に Jinko さんのセッション受けたときより 

しっくりとして自分の中で理解が深まったとおもいました。 

 

まずわたしが垂直上昇 

ハイヤーと一緒にアセンションしていく！！ 

今までとおまわりしてきたなとも感じましたが(笑) 

わたしに、足りなかったことがわかりました。 

目的と意図をはっきりさせる。 

明確にすること！ 

 

単にハイヤーと繋がりたいと思ってたがなぜ繋がりたいか 

繋がってなにがしたいのかが大切やとおもいました。 

 

チャネリングにもこだわっていた自分がいたことにも気づきました。 

チャネリングとアセンションの違いもわかりました。 

 

知らないうちに今まで頭で判断して難しくして 

自分も責めていたようにおもいます。 

 

だからだめではなく、ただ気づいてでばなしいくだけ 

ハートを開いて生きていく 

 

自分の直感を大切にワクワクでいきていきたいです。 

わたしは、ライトワーカーとして 

人を癒すサポートがしたい 

この地球を心地よくしたい  

意識を変えて進んでいきたいと思っています 

  

  

面白かったのがお二人のハイアーセルフが 

終始 Jinkoをガン見で 

身体も前のめりで聞かれていたのが印象的でした  



 

 

 

私はスピリチュアル的なことにはあまり関心がなく 

アセンションという言葉も知らなかったのですが、 

 

何故かいつも「何か忘れてるなぁ？ 

何か目的みたいなものがあったような気がするけどなぁ？」 

と、悶々とする日々をずっと送っていました。 

 

今日、友人から誘われアセンションのお茶会に参加させてもらい 

宇宙の法則や目的など色々びっくりすることをお聞きして、 

  

「あぁ、もしかしたらこれが私の探していたものだ！！と実感しました 

なんだか頭のもやもやがなくなって、やる気パワーが出てきたみたいです。 

これからどんどん学びを深めていきたいと思いました！ 

 

これからも宜しくお願い致します 

 

 

 

ありがとうございました。 

これからの道しるべができそうな予感。 

参加できてとてもよかったです。 

次回も参加したいです。 

頭痛の原因がわっかって嬉しいです。 

これからの自分にワクワクです。楽しいなー 楽しみだなー やったー 

  



 

 

素直にハートで良かったなぁ〜と感じています。 

 

あの場にみなさん集えて本当に良かった！ 

 

ものすごいエネルギーを感じました！ 

 

帰ってからもしばらく続き、押しつぶされそうでした^_^; 

 

押しつぶされないように進化していきたいです 

 

これから始まっていく！ひろがっていく予感がすごくします！ 

 

 

 


